



La Serena, diciembre 14 de 2024.
Ref.: 0758/24

Sr.
Rafael Valdés Searle
Administrador
Parroquia “San Alberto Hurtado”
Las Condes
adm@psah.cl
PRESENTE

Muy apreciado don Rafael:

Con alegría y gratitud recibí su carta de ayer, viernes 13 de diciembre de 2024. Ayer también, me comuniqué telefónicamente con su párroco, Pbro. Pedro Ríos Dempster.

Manifiesto a usted, al directorio de la Fundación de Beneficencia San Carlos de Apoquindo, como lo hiciera telefónicamente con el P. Ríos Dempster, honda gratitud por esta gran donación.

Como cada año, también en éste, mi compromiso y de las personas que me colaboran es hacer llegar las canastas de Navidad a los más pobres de la zona, luego proceder a rendir a usted cuenta exacta y completa de los dineros con los cuales nos han favorecido.

Si tuviera la oportunidad de manifestar nuestra gratitud a los fieles que han colaborado, le solicito hacerlo, por favor. Dígales que les estamos muy agradecidos.

Con la rendición de los dineros, le enviaré también las fotos prometidas.

Doy aviso a la Sra. Cecilia Marín Vega, Administradora de Bienes del Arzobispado, que ingresarán a la cuenta corriente los dineros, para esta finalidad.

Con un cordial saludo para usted, el directorio y, muy especialmente, al P. Pedro.


+René Rebolledo Salinas
Arzobispo de La Serena